



Y PIDE SENADORA ESPERAR

REFORMA / STAFF

Después de que el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, declaró que las encuestas no le favorecen a Beatriz Paredes, la aspirante presidencial del Frente Amplio por México señaló ayer que es necesario esperar a conocer los resultados de los sondeos que la alianza oposi-

tora empezó a aplicar desde el fin de semana pasado.

“Escuché con atención las declaraciones del presidente del CEN del PRI, Alejandro Moreno, en cuanto a que ‘Hemos visto que las encuestas no le favorecen’.

“Respeto al dirigente (priista), sin embargo, considero conveniente, antes de que yo tome cualquier deci-

sión, conocer los resultados de las encuestas que mandó a hacer el Comité Organizador del Frente Amplio por México, que son las únicas encuestas válidas para el efecto de incidir en la definición de la Coordinación del Frente”, indicó en un comunicado la senadora, quien ayer participó en la ceremonia de clausura del 85 congreso de la CNC (foto).

